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EMENDA MODIFICATIVA Nº_____/2021 AO PROJETO DE LEI 

DO EXECUTIVO Nº. 34/2021. 

 

EMENDA MODIFICATIVA 

AO PROJETO DE LEI DO 

EXECUTIVO Nº. 34/2021, 

QUE INSTITUI O PLANO 

PLURIANUAL DO 

MUNICÍPIO DO RECIFE 

PARA O PERÍODO DE 2022 A 

2025. 

 

Art. 1º Modifica-se a finalidade da ação 2.281 - MELHORIA E AMPLIAÇÃO DA 

REDE FÍSICA DE ESPORTE, do Programa 1226 - PROMOÇÃO DE POLÍTICAS 

DE INCENTIVO AO ESPORTE, que passa a ter a seguinte redação: 

 

"Implantar, manter, reformar e equipar espaços e 

equipamentos da rede física de esporte, com foco nos 

bairros com altos índices de vulnerabilidade social” 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Há uma aparente precarização de espaços públicos que funcionam como 

centros de práticas esportivas e lazer nas áreas mais pobres da cidade do Recife. É 

necessário que o poder público ofereça uma diversidade de equipamentos 

desportivos, descentralizando suas instalações, uma vez que esses equipamentos 

devem possibilitar maior acessibilidade da população à prática desportiva.  
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Academias Recife, pista de cooper, área para prática de skate e patinação, 

área para atividades de ginástica etc., são alguns dos espaços que precisam ser mais 

difundidos no espaço geográfico da cidade. A centralização desses equipamentos 

em áreas centrais, grandes parques, e de pouco alcance, limita a efetividade da 

política pública. Essa limitação acontece porque temos uma precária rede de 

mobilidade urbana, e as pessoas precisariam fazer um deslocamento para acessar 

esses lugares. Com isso, a distância de equipamentos esportivos e de lazer 

desestimula a prática esportiva. Um estudo publicado na Revista Educación Física 

y Deportes aponta para resultados insatisfatórios relacionados à distribuição dos 

equipamentos públicos de esportes.  

Portanto, é preciso investir, com seriedade, recursos financeiros onde há 

problemas de efetivação da política pública. E isso não significa investir onde a 

política já funciona, como nos bairros mais nobres da cidade, cercados por grandes 

parques. É necessário realocar recursos para que a política de esportes e lazer 

abarque um número maior de cidadãos e cidadãs, rompendo, assim, com a lógica 

atual de fortalecimento de territórios mais ricos. 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 25 de outubro de 2021. 

 

 

 

IVAN MORAES 

Vereador do Recife 
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